

議員研修

○大井川水環境

健全化議員協議会

(平成17年4月28日)



川根町民文化会館(チャリム)大ホールにおいて、大井川水環境健全化議員協議会総会が行われました。また、総会後中川根町の小沢節子氏による基調講演もありました。

演題・大井川の水が何故富士川へ流れなければならなかつたか



川根町民文化会館(チャリム)大ホールにおいて、大井川水シンポジウムが行なわれました。富士常葉大学環境防災学部教授の山田辰美氏による「川が育む、自然と人々の暮らし」の基調講演と「ここを戻したい、大井川の水環境、今、私たちにできること」をテーマにパネルディスカッションが行われました。

○青森県六ヶ所村
原子燃料サイクル施設
青森県六ヶ所村に原子燃料サイクル施設があります。施設はウラン濃縮工場、再処理工場、低レベル放射性廃棄物埋設施設、高レベル放射性廃棄物貯蔵管理施設の建設・操業を進めています。全国の原子力発電所から出る使用済み核燃料は再処理工場の核燃料貯蔵プールに送られます。現在までに、ウラ

ン濃縮工場、低レベル放射性廃棄物埋設センター、高レベル放射性廃棄物貯蔵管理センターが操業開始しています。再処理工場は操業を組んでいます。目標として試験運転中であります。ブルサーマルの燃料となるMOX燃料工場も建設に向けて取り組んでいます。



議員研修視察

(平成17年6月6日～8日)

○環境科学技術研究所

環境科学技術研究所は、原子燃料サイクル施設の建設を契機として、平成2年青森県六ヶ所村に設立された。

当研究所は、「原子力と環境のかかわり」をメインテーマに世界的にもユニークな実験研究設備を整備しながら、主に放射線や放射性物質の環境中における分布や動きについて調査研究を行うとともに、低線量放射線の生物影響に関する調査研究を行っています。

